

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 6.1 Kesimpulan

Setelah melalui proses dari awal hingga akhir, aplikasi sistem informasi kajian berbasis android dapat diambil beberapa kesimpulan seperti berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis kebutuhan, desain, pengembangan, implementasi dan pengujian yang dilakukan, maka diambil kesimpulan bahwa rancangan aplikasi sistem informasi kajian tersebut dapat berjalan dan sesuai dengan kebutuhan. Implementasi dilapangan pada aplikasi telah berhasil diuji dan diterapkan, sehingga aplikasi dapat memproses penyebaran informasi kajian baik pada aplikasi user maupun admin.
2. Berdasarkan hasil pengujian dengan menggunakan metode *SUS Questionnaire*, didapatkan nilai SUS pada aplikasi *user* yang didapatkan berdasarkan nilai rata-rata skor keseluruhan dari semua jawaban yang diberikan oleh responden adalah 83,75. Aplikasi *user* telah layak dan diterima karena berada pada kategori “*Acceptable*”. Sedangkan untuk aplikasi admin didapatkan nilai SUS yaitu 84,75, yang berarti aplikasi berada pada kategori “*Acceptable*”, artinya aplikasi layak digunakan dan diterima.

#### 6.2 Saran

Aplikasi sistem informasi kajian berbasis android ini bersifat kontinu, yang mana dapat dikembangkan lebih lanjut untuk memberikan lebih banyak kenyamanan dan kepuasan di kedepannya nanti. Saat ini, pengelolaan aplikasi berada dibawah naungan Masjid Ulil Albab UII agar dapat dikelola dan diatur dengan baik.

Saran kedepannya, yaitu semoga aplikasi dapat dintegrasikan dengan daftar kehadiran sholat dan kajian pada pihak takmir untuk dilakukan pengawasan, lalu pengintegrasian dengan kartu mahasiswa khususnya mahasiswa UII agar *track* ibadahnya terlihat tiap sholat berjama'ah dan mengikuti kajian yang ada di Masjid Ulil Albab UII.

Selanjutnya peneliti menyadari bahwa masih banyak sekali kekurangan dan kelemahan pada penelitian ini, oleh karena itu peneliti terbuka dalam menerima saran, kritik atau tanggapan yang membangun. Peneliti juga membuka pintu untuk siapapun dalam hal melakukan pengembangan terhadap penelitian ini atau aplikasi ini.